

## LOCUCIÓN DEL VÍDEO “IBERDROLA GREEN HACKATHON”

**Álvaro Villanueva, estudiante:** “Siempre me han gustado los barcos. Desde pequeño iba a navegar con mi padre y cuando entré en la carrera quise enfocarme en las energías renovables de origen marino”.

**Lydia Gómez, estudiante:** “Mi vocación de pequeña eran las nuevas tecnologías. Ahora he visto que hay un gran problema con la contaminación y con que hay que cuidar el planeta, por lo que quiero enfocar mi carrera en las energías renovables”.

**Javier Azorín, Iberdrola:** “Apoyamos el talento joven de la compañía para seguir creciendo y, a su vez, incorporamos formas más innovadoras de afrontar los retos del futuro”.